



EL GOBIERNO REGIONAL REALIZÓ LA DENUNCIA.

Fiscalía abre investigación por el caso Cicitem

Fraude al fisco y malversación de fondos públicos por un total de \$132 millones es la investigación que abrió la Fiscalía Regional de Antofagasta contra el Centro de Investigación Científico Tecnológico de la Región de Antofagasta (Cicitem) ante eventuales irregularidades de manejo de recursos públicos.

Cabe señalar que el pasado sábado, el gobernador regional, Ricardo Díaz, informó que había presentado una denuncia en el Ministerio Público por lo que la vocera de la Fiscalía, la abogada Tamara Farren Llantén, confirmó que se abrió la investigación.

Además, indicó que la causa estará a cargo del fiscal Cristian Aguilar.

“Dado los antecedentes que son graves y son fundados dada una serie de situaciones que hay que aclarar, hemos presentado una denuncia en el Ministerio Público para resguardar los recursos públicos que ha entregado el gobierno regional”, explicó en un video de redes sociales.

ACCIDENTE

Según informó soyantofagasta.cl, el director del centro Cicitem, Rubén Rojo, sufrió un accidente de tránsito a pocas horas de que se anunciara la presentación de la denuncia ante el Ministerio Público y hasta la fecha, se mantiene grave internado en la UCI del Hospital Regional de Antofagasta. 🚗